

B-BDK20 Doris Wagner

Tagesordnungspunkt: 8.5. Frauenliste

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bewerbe mich bei Euch um einen Delegiertenplatz für die BDK in Karlsruhe.

Meine Haupttriebfeder für die BDK ist, dass ich unsere Bayerischen Kandidierenden für die Europawahl unterstützen möchte, damit sie mit guten Plätzen und einem starken Votum in den Wahlkampf gehen können. Allen voran möchte ich Henrike bei der Listenaufstellung zur Seite stehen und für sie werben.

Europa ist die Ebene, auf der wir ganz wesentlich unsere grünen Ideen platzieren müssen und voranbringen können. Deshalb brauchen wir ein starkes Programm. Als Sprecherin der LAGn ‚Frieden Europa Internationales‘ und ‚Frauen- u. Gleichstellungspolitik‘ ist es mir ein besonderes Anliegen, daran mitzuwirken.

Wir müssen zeigen, dass wir Grüne Politik mit zukunftsfesten Konzepten gestalten können. Das gilt auch für unsere Regierungsbeteiligung. Regieren in der Ampel in bewegten Zeiten ist alles andere als einfach und wir müssen uns kritisch mit unserer Rolle in dieser Regierung auseinandersetzen. Gleichzeitig zweigen wir gerade, dass wir auch unter schwierigen Bedingungen gute Politik machen können und ich möchte, dass wir unseren Ministerinnen und Ministern den Rücken stärken.

Nicht zuletzt möchte ich die Gelegenheit nutzen, mich zu meinen Themen mit Grünen aus anderen Landesverbänden zu vernetzen. Das ist neben Gleichstellungs- und Sicherheitspolitik jetzt auch Nachhaltigkeit, nachdem ich beruflich bei der Messe München verantwortlich bin für das gesetzlich neu vorgeschriebene Nachhaltigkeitsreporting und das Nachhaltigkeitsprogramm, mit dem die Messe München bis 2030 CO2-Neutralität anstrebt.

Ich würde mich sehr freuen, wenn Ihr mich nach Karlsruhe delegiert.

Herzliche Grüße, Doris



Alter:

60

Geschlecht:

w